

593266

Miércoles 15 de Marzo de 2000 [13]

**DIMENSIÓN CULTURA  
ESPECTACULOS**

Isabel del Sol visita Quintero luego de 14 años

## Poesía y prosa en manos de mujer

**La escritora tiene el propósito de recobrar la magia existente en parajes costeros donde el ambiente y la literatura se fusionan de manera armoniosa.**

**QUINTERO.**

Con una dilatada carrera literaria Isabel del Sol, cuya identidad es Isabel Rojas Montalegre, vuelve a transitir luego de 14 años de ausencia por las calles y paseos costeros de este puerto.

La magia que envuelve el ambiente y la literatura, hacen que la escritora posea una especial inspiración cuando pasa estas tierras. Su motivo literario, entonces, conjuga los más puros sentimientos nacidos en el alma de una mujer.

Isabel del Sol está en Quintero nuevamente poque ahora escribir sobre

las aventuras y tradiciones de esta ciudad, con el objetivo de poder contar a Chile y -porque no decirlo- al mundo, sobre historias protagonizadas por hombres de mar y sus familias.

Oriunda de Ovalle, escribe desde su época báscita, donde a partir de esos años se destaca por su limpia escritural y calidad de interpretación. Miembro en la actualidad del Centro Cultural Chena de San Bernardo, ha realizado talleres poéticos en distintos puntos del país, con la misión que la gente joven comprenda la necesidad de expresar mediante las letras un mundo que siempre mezcla fantasía y realidad. Esto también es lo que desea realizar en el puerto, para abrir las puertas de un mundo desconocido, pero siempre apasionante.

Escritora de novelas, cuentos y poesía, ha vagado con su creación por diversos puntos de Chile. Poseedora de innumerables premios y dueña de títulos como "El Norte Cuenta", "Cuentos Nortinos", entre otros, tiene el recuerdo de alegrías y tristezas profundas de una vida vigorosa, hecha por gente recta.

Y para gozar de la narración de Isabel del Sol, se presentará un fragmento del cuento "La Mujer que Regresó", ganador del primer lugar del Día Internacional de la Mujer, en Copiapo.

"...En tanto Irma había sabido de la enfermedad de Andrés. Entonces cogió a los niños, paquetes y la vieja maleta. Llegó a la ciudad nuevamente. Andrés estaba sólo esa noche, pero cuando vió a Irma enfrente de él, creyó que sonaba. La tomó de la mano y llevó al patio, ahí cerca de la vieja hataca, paró que nunca sería ya como antes, que la amaba, y ahora se daba cuenta, besaba sus manos hechas pedazos de tanto lavar, y acariciándole los cabellos decía: mi linda: ¡yo sabía que volverías, me lo decía el corazón! El cielo azul llenito de estrellas, observó a esos seres que volvían a encorizarse, lejos quedaba el espanso pasado. La figura de la mujer a la luz de la luna se veía clara, firme, desollante, ante los hellos cerros..."

◆ Isabel Rojas Montalegre

## Poesía y prosa en manos de mujer [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía y prosa en manos de mujer [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa